



Presidió Díaz-Canel entrega de condecoraciones a cederistas



Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República entregó la Bandera 28 de Septiembre a 14 zonas cederistas de diferentes territorios. Participaron el miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda; el coordinador nacional de los CDR, Gerardo Hernández Nordelo, y otros dirigentes del Partido, el Estado, el Gobierno y otras organizaciones

René Tamayo León, 28 de Septiembre de 2023

El Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, Miguel Díaz-Canel Bermúdez, encabezó el Acto de Condecoraciones en saludo al Aniversario 63 de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR) y el X Congreso de la organización.

En la ceremonia fue entregada la Bandera 28 de Septiembre a 14 zonas cederistas de varios territorios; la Medalla Por la Defensa de la Patria y la Unidad del Barrio, que otorga el Consejo de Estado, a 15 compañeras y compañeros que han mantenido una labor constante en función del cumplimiento de las tareas de la organización; y la Distinción 28 de Septiembre a otros 15 hombres y mujeres que han liderado en sus comunidades.

Asistieron el miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central, Roberto Morales Ojeda; el Héroe de la República de Cuba y coordinador nacional de los CDR, Gerardo Hernández Nordelo, y otros dirigentes del Partido, el Estado, el Gobierno y de otras organizaciones.

Vísperas del 28 de septiembre, el Secretariado Ejecutivo Nacional de los CDR reconoció así «la labor destacada de cederistas y colectivos que por sus probadas trayectorias revolucionarias y fidelidad a la Patria son merecedores de las condecoraciones establecidas por el Consejo de Estado y la organización cederista».

Entregada a 14 organizaciones de base, la Bandera 28 de Septiembre, según se argumentó en su entrega, la que estuvo a cargo de Díaz-Canel, «es el más alto estímulo colectivo que otorgan los CDR por el cumplimiento exitoso de las importantes misiones a ellos encomendadas, con valiosos aportes a la justa causa de mantener la libertad, la soberanía y fidelidad de nuestro pueblo trabajador».

El Secretario de Organización del Comité Central del Partido, Roberto Morales Ojeda, entregó la Medalla Por la Defensa de la Patria y la Unidad del Barrio, a 15 compañeras y compañeros que «han mantenido una labor constante en función del cumplimiento de las tareas de la organización y a quienes anteriormente les fue otorgada la Distinción 28 de Septiembre».

Anclor El coordinador nacional de los CDR, Gerardo Hernández Nordelo, entregó la Distinción 28 de Septiembre a otros 15 hombres y mujeres «con una amplia trayectoria revolucionaria que con su esfuerzo sin límites como cederistas, dirigentes de base, cuadros, trabajadores de organismos e instituciones del Estado muy vinculados a los CDR, consagran su esfuerzo al funcionamiento de la organización y a las tareas de la Revolución».

Presidencia y Gobierno de la República de Cuba

2026 © Palacio de La Revolución